



Westburne Appoints Jason Bowen As National Business Development Manager, Robotics

MISSISSAUGA, February 13, 2024 – Westburne is pleased to announce the appointment of Jason **Bowen** as Business **Development Manager for Robotics**.

Jason's career with Westburne began in 1995 as an Automation Specialist and has led to his most recent position of Regional Sales Manager for Northeastern Ontario. Over the last 29 years he has successfully held many progressive technical and leadership roles within Westburne.

Jason's demonstrated attention to detail, entrepreneurial ethic, technical ability, and customer focus will serve him and the Westburne organization well in this role. His continued contribution will establish Westburne as a key player in robotics and enhances Westburne's leadership in Industrial Automation.



Jason will report to Andrew Thurlow, Director, Automation for Westburne.



Westburne nomme Jason Bowen au poste de Gestionnaire National du Développement des Affaires, Robotique

MISSISSAUGA, le 13 février 2024 – Westburne a le plaisir d'annoncer la nomination de Jason **Bowen** en tant que **Gestionnaire du Développement des Affaires, Robotique**.

La carrière de Jason chez Westburne a débuté en 1995 en tant que spécialiste de l'automatisation et l'a conduit à son poste le plus récent de Gestionnaire Régional des Ventes pour le nord-est de l'Ontario. Au cours des 29 dernières années, il a occupé avec succès de nombreux postes techniques et de direction au sein de Westburne.

Le souci du détail, l'éthique entrepreneuriale, les compétences techniques et l'orientation client dont Jason a fait preuve, lui seront très utiles, ainsi qu'à l'organisation de Westburne, dans le cadre de ses nouvelles fonctions. Sa contribution continue fera de Westburne un acteur clé dans le domaine de la robotique et renforcera le leadership de Westburne dans le domaine de l'automatisation industrielle.



Jason relèvera d'Andrew Thurlow, Directeur de l'Automatisation chez Westburne.